
Um Familien mit Kinder zu unterstützen finde ich nur Erhöhung der 
Kinderbeihilfe sinnvoll. Eltern mit höheren Einkommen mit Absetzbeträgen 
zu entlasten, ist nicht der richtige Weg im Kinder aus mittellosen 
Elternhaus zu unterstützen. Ich würde den Regierungsmitglieder Gespräche 
mit Volkschullehrer in Wien empfehlen, damit sie über die finanzielle 
Situation einen Überblick benommen. 
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